



ASSEMBLÉE NATIONALE

8ème législature

Autoroutes: Ile-de-France

Question écrite n° 39887

Texte de la question

Mme Martine Frachon attire l'attention de M le ministre de l'équipement, du logement, de l'aménagement du territoire et des transports sur les problèmes posés par le passage de l'autoroute B 12, dite La Francilienne, dans la vallée de la Bièvre. Les élus de cette région ainsi que les associations de défense de l'environnement sont opposés aussi bien à l'autoroute B 12 qu'à la construction d'un viaduc routier qui défigureraient le site des sources de la Bièvre et détruiraient l'environnement socio-économique de leurs communes. Aussi, elle lui demande de lui faire savoir si une solution alternative à l'autoroute B 12 est prévue dans la vallée de la Bièvre, et ce que de toute façon il entend faire pour, en concertation avec les élus concernés, préserver ce site qui compte parmi les plus prestigieux de la région parisienne.

Données clés

Auteur : [Mme Frachon Martine](#)

Circonscription : - SOC

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 39887

Rubrique : Voirie

Ministère interrogé : équipement, logement, aménagement du territoire et transports.

Ministère attributaire : équipement, logement, aménagement du territoire et transports.

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 9 mai 1988, page 1940